



CHRIST THE GOOD SHEPHERD
KITANA CATHOLIC PARISH
P.O. BOX 34, HOIMA UGANDA

15/06/2022

Kandel Community
Dear Christians of Kandel

RE; REPORT ABOUT KITANA PARISH SIX MONTHS IN THE YEAR 22

I greet you in the name of our Lord Jesus Christ, I write to you to say thank you for all the assistance you have sent to us Kitana Parish during the hard times and for looking after Kitana priests, we are very grateful for the last 825 Euros you sent us this year, have put how it was used below.

Liebe Christ*innen aus Kandel!

Bericht über die Pfarrei Kitana über die ersten sechs Monate im Jahr 2022

Ich grüße euch im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Ich schreibe euch, um euch zu danken für all die Unterstützung, die ihr uns während dieser schweren Zeiten der Pfarrei Kitana zukommen gelassen habt, und dass ihr für die Priester dort gesorgt habt. Wir sind sehr dankbar für die letzten 825 Euro, die ihr uns dieses Jahr geschickt habt. Wofür wir das Geld verwendet haben, steht am Ende des Berichts.

We are very grateful for having made us survive up to date, May the good Lord bless you so much. Kitana Parish which has 3 priests, 7 house, farm and garden workers, with a total of around 45000 Christians;, life is becoming a bit easy here, since we are allowed to Pray and the Christians are trying their best to look after the Priests. We Thank God for a gift of our Friendship with Kandel community, we can't forget Fr. Stanislaus, who has mobilized the community with Thomas, Josef, Doris, Dieter to mention but a few, may the good Lord bless you for us.

Wir sind ebenso sehr dankbar dafür, dass ihr es uns das Überleben bis heute ermöglicht habt. Möge der Herr euch dafür reichlich segnen. Die Pfarrei Kitana hat 3 Priester, 7 Angestellte (Hausmeister, Landwirtschaft und Gartenarbeit). Ungefähr 45 000 Christ*innen leben auf dem Pfarreigebiet. Das Leben wird allmählich Leichter für uns, seit Gottesdienste wieder erlaubt sind, und so tun die Gemeindemitglieder ihr Bestes, dass ihre Priester versorgt werden. Wir danken Gott für das Geschenk unserer Freundschaft mit der Gemeinde Kandel. Wir denken immer an Pfarrer Stanislaus, der eure Gemeinde für unsere gemeinsame Sache mobilisiert, zusammen mit Thomas, Josef, Doris und Dieter, um nur einige zu nennen. Möge der Herr euch alle dafür in unserem Namen segnen.

On a sad note, this month I was given a transfer Letter to a new Parish called **BURORA**, 100kms from Kitana Parish and I will begin my work in the new Parish after a visit of thanking the people of God of Kandel in August, everything is going to be new since it is new Parish, new Christians, it only has Fathers house, the rest God will Provide I think with time. We Pray to God for more Protection and support from people of good will like you.

Leider gibt es eine traurige Nachricht: Diesen Monat (Juni) wurde ich (vom Bischof) über meine Versetzung in eine neue Pfarrei benachrichtigt. Sie heißt BURORA, 100 km von Kitana entfernt. Ich werde meinen Dienst in der neuen Pfarrei nach meinem Besuch bei euch in Kandel antreten. In dieser Pfarrei ist noch alles neu, den es ist eine neu errichtete Pfarre, mit neuen Christ*innen. Es gibt dort nur ein Haus der Patres. Alles Weitere wird sich mit Gottes Hilfe mit der Zeit fügen. Wir beten zu Gott um Unterstützung durch Menschen guten Willen, wie ihr es seid.

Hw. Pfarrer Jude Tumusiime

KITANA PARISH HOUSE COST FOR THE LAST 825 EUROS SENT ON 12TH.04.2022

No	ITEM	A MONTH	TOTAL
1.	Electricity	300,000 UGX 75,414 Euro	300,000 UGX 75,414 Euro
2.	Water	600,000 UGX 150,828 Euro	600,000 UGX 150,828 Euro
3.	Gas	200,000 UGX 50,275 Euro	200,000 UGX 50,275 Euro
4.	House Food(8 People)	1,200,000 UGX 301,656 Euro	1,200,000 UGX 301,656 Euro
5.	Farm Food(Chicken, cows, Pigs, Poultry)	800,000 UGX 201,103 Euro	637,000 UGX 160,129 Euro
	Grand Total Every Month		Total; 2.937,000 UGX 738,303 Euro

Yours in Service
PARISH PRIEST
+256775108994
REV. FR, JUDE TUMUSIIME